

主な日程

- 7月2日 京都市内網の日程
- 7月10日 参議院選挙投票日
- 7月19日 戦争法廃止街頭演説会&デモ (18:30京都市役所前)
- 7月21日 争議支援ピアーパーティ (18:30さざんか亭)
- 7月22日 最低賃金引上げデモ・個人請願行動 (12:20中京区御射山公園集合)
- 7月28日～ 全労連大会 (東京、～30日)
- 8月6日 全労連近畿ブロックのちと健康守る交流集会 (10:00和歌山)
- 8月19日 戦争法廃止街頭演説会&デモ (18:30京都市役所前)
- 9月3日 京都総評定期大会 (10:00ラボールホール)

京都総評

京都地方労働組合総評議会：発行

第209号

発行所
京都市中京区壬生仙念町30-2 ラボール京都5階
京都地方労働組合総評議会（京都総評）
電話 075(801)2308 FAX 075(812)4149
E-mail sohyo@labor.or.jp URL http://www.labor.or.jp/sohyo/

〈発行責任者〉 梶川憲 〈編集責任者〉 吉岡勝

京都労働相談センター

電話 0120-378-060 E-mail scsent@labor.or.jp

みんなで 選挙に行こう 参議院選挙 7月10日投票

期日前投票は投票日前日まで

- 選挙区選挙は 候補者名
- 比例代表選挙は 政党名もしくは候補者名

今回から、投票日の翌日が満18歳の誕生日の人まで選挙権を有します。新しく有権者となるのは全国で約240万人です。

みんなで
選挙に行こう
参議院選挙 7月10日投票

京都総評
議長声明

安倍暴走政治ストップ、要求実現と改憲阻止・戦争法廃止の 参院選挙、組合員の皆さんの投票権行使を今こそ!

2016年6月22日 京都地方労働組合総評議会（京都総評）議長 梶川憲

組合員のみなさん、本日、参議院選挙が公示されました。今回の参議院選挙は、労働者・国民犠牲の安倍政権打倒の対決選挙です。戦争法の施行の下で、1954年の創設以来、一人の戦死者も外国人犠牲も出さなかつた自衛隊に、「殺し、殺される」危険が差し迫っています。さら

に、安倍内閣は、憲法改悪へと暴走を加速させようとしています。「戦争する国」づくりの下で軍事費が拡大し、社会保障や教育を圧迫し、保育や介護、年金や奨学金など、国民犠牲に怒りが渦巻いています。貧困と格差が拡大し、労働者の実質賃金は5年連続で低下、個人消費も2年連続で下がり、大企業がいくつています。

立憲主義をないがしろに深化にひた走る安倍内閣と、国民の矛盾は極限まで深まっています。

非正規全国交流集会参加者のデモ
(6月5日北海道)



三条河原町での最賃引き上げ国際行動(4月15日)



中央最低賃金
審議会で諮詢

政府のやる気のなさ明らかに

最低賃金 1500円めざし いますぐ1000円に

最低賃金引き上げ審議が本格化しました。非正規雇用が急増し、労働者の実質賃金が下がる中、最低賃金引き上げは重要です。世界で時間額1500円を求める声が強まり、アメリカでは州などで実現はじめています。

京都総評は、今年の春闘目標を、「時間額1500円をめざし今すぐ1000円を実現」としました。ワーキングニアを無くすため、京都でも労働組合や市民団体が時間額1500円を要求はじめています。

6月14日の中央最低賃金審議会では、塙崎厚生労働大臣が諮詢文を手交し、約7分にわたりて挨拶。塙崎大臣は「最低賃金を毎年3%引き上げで加重平均1000円をめざす」と言いましたが、毎年3%程度の引

上げを強めて生産性を向上させねばならない」と言いました。中小企业支援を、賃金額の格差をいっそう拡大します。また、大臣は「中小企業支援を強めて生産性を向上させねばならない」と言いました。これでは、中小企業の自己責任に閉じ込めて、「生産性向上」に取り組むことになります。さらに、「支援策なくして引き上げなし」「条件にかなう

寄りのことをよびかけます。

引き上げへ 大きな世論づくりを

京都では、7月4日の京都地方最低賃金審議会に諮問され、本格的な審議がはじまります。京都総評は最低賃金の大幅引き上げと、中小企業支援策の抜本改善を求めています。7月22日には、塙崎厚生労働省による請願行動を実施します。毎年5000筆以上の請願署名を提出しています。が、より多くの署名を持ち寄りのことをよびかけます。

最賃を引き上げ、中小支援を分厚くし、さらに改善するという、政治の責務を放棄し、口先でごまかす発言に批判が巻き起こっています。

ひいこのには支援する」と言ってみせましたが、政府の「最賃引き上げに向けた業務改善助成金制度の予算を減らし、利用をしつぶしてあります。

です。

最賃を引き上げ、中小支援を分厚くし、さらに改善するという、政治の責務を放棄し、口先でごまかす発言に批判が巻き起こっています。

共同の輪は広がり、6月4日の田山音楽堂で行われた京都行動には2400人が参加。京都総評が入る京都憲法共同センターをはじめ、戦争させない京都10共事が一層広がりました

り、共同が一層広がりました。公約は簡単に対応が軽いものになってしまって、暗然たる気持ちになります。公約は簡単に反対を平然とやってのける

こを平然とやってのけるために、公約しなかつたことを平然とやってのける

こを平然とやってのける

2016春闘

京都総評などでつくる京都国民春闘共闘会議は、16春闘を攻勢的にたたかってきました。ベア要求・大幅賃上げ要求をかけ、ストライキも含め、相互激励と連帯行動を展開し、回答引き出し後も少しでも上積みをめざして現在もたたかっています。さらに、府民的な世論に訴えることも重視してきました。

京都国民春闘共闘会議

(5月末現在の回答状況、率を参考としているのはサンプル数が少ないため)

要求 120組合 20,805円 (参考7.704%)

回答 87組合 4,016円 (参考1.806%)

昨年比—565円 (参考+0.359)

妥結 34組合 (要求組合に対し28.3%)

京都府労働・雇用政策課調べ

(5月20日現在)

要求 124組合 7,833円 (2.75%)

回答 110組合 5,118円 (1.77%)

昨年比—34円 (—0.04%)

日本経団連

(加重平均、大手4月18日現在、中小6月10日現在)

回答 大手 (500人以上)

7,174円 (2.19%)

昨年比—983円 (—0.32%)

中小 (500人以下)

4,488円 (1.76%)

昨年比—113円 (—0.07%)



京都総評第2回幹事会開催



ボランティア

京都総評は6月10日から3日間、熊本地震の被災地でのボランティア活動を実施。9人が参加。11日は、益城町ボランティ



(上) 益城町ボランティアセンターにて
(下) 大きな被害を出した益城町

ラボール京都ホールにて
京都総評は5月15日、第2回幹事会を開催しました。各単産地区労協の幹事、常任幹事、監査など61人が出席。午前中、自由法曹団京都支部・中村和雄幹事長を講師に、「同一労働・同一賃金の実現にむけて」について学習。京都総評・梶川憲議長が開会あいさつを行い、池田和弘

事務局長が議案提案を行いました。続いて、財政・監査報告、選挙管理委員会の設置提案が行われました。

当面のとりくみでは、16春闘後半・夏季一時金のたかい、最低賃金引き上げ・復興を「戦争法廃止をめぐる」に反対し、安倍政権の暴走政治を許さず、平和

改悪に反対し人間らしく働く

ルールの確立、組織の強化拡大にとりくむなどの方針など提案し、すべての議案を全会一致で採択しました。

幹事会では各単産・地区労協の報告や今後の取り組みについて15人が発言。さ

らに、「川内原発を直ちに停止し、被災者本位の復旧

・復興を」「戦争法廃止をめぐる」に反対し、参議院選挙で「安倍政権に審判を」の2つの特別決議を採択しました。

2つの特別決議を採択

と国民主権の政治への転換をめざすこと、労働法制の改悪に反対し人間らしく働く

ルールの確立、組織の強化拡大にとりくむなどの方針など提案し、すべての議案を全会一致で採択しました。

幹事会では各単産・地区労協の報告や今後の取り組みについて15人が発言。さ

らに、「川内原発を直ちに

停止し、被災者本位の復旧

・復興を」「戦争法廃止をめ

ぐる」に反対し、参議院選挙で「安倍政権に審判を」の2つの特別決議を採択しました。

安倍内閣は、働くルールつぶしを狙って、労働者派に改悪に続いて「残業代ゼロ」法案を国会に提出しました。地元の被災は大きくなり、全壊など手つかずの家屋が多数で、仮設入居もはじまつたばかり。引き続き支援が必要です。

●京都総評震災カンパ●
近畿労金京都支店
口座番号:(普)25521-007-5
口座名義:京都総評

一方、民進党、共産党、生活の党、社民党の野党4党は、長時間労働や過労死をなくすために、残業時間の上限を規制することなどを盛り込んだ「長時間労働規制」法案を国会に共同提出しました。参議院選挙後の国会は、労働法制改悪を許さず、長時間労働の規制を実現させる重要な局面を迎えます。

「残業代ゼロ」法案は、1日8時間・週40時間とい

う労働時間規制と残業代支

一定の年収以上の労働者は、

時間労働の規制を実現させる重要な局面を迎えます。

一方、民進党、共産党、生活の党、社民党の野党4党は、長時間労働や過労死をなくすために、残業時間の上限を規制することなどを盛り込んだ「長時間労働規制」法案を国会に共同提出しました。参議院選挙後の国会は、労働法制改悪を許さず、長時間労働の規制を実現させる重要な局面を迎えます。